
令和２年度第２回第１層協議体 書面審議について 

 

案件１．異議なし１３件 

うち資料①―１について、意見あり１件 

 

 第２層協議体で取り組まれている「様々な」内容について主体を含めて情報が欲しい。 

 

【回答】令和２年度第１回第１層協議体の配付資料①「介護予防・日常生活支援総合事

業の実績」に各校区での元気づくり・地域づくりプロジェクトでの取組について、その

取組の中心である第２層生活支援コーディネーターから提出された報告書の中から特

徴的なものを抜粋し、掲載しています。また、同配付資料②「第２層協議体課題抽出シ

ート（令和元年度）」では、各校区において抽出された地域課題と各校区における検討

内容を掲載しています。 

 

 

 

案件２．異議なし１３件 

うち資料②―１について、意見あり１件 

 

 介護職員の処遇改善のためには、さらなる増額が必要。 

 

【回答】介護の専門職である訪問介護員等の専門性を適切に評価し、また訪問介護員等

の質を確保するため、介護の専門職ではない生活支援員の報酬については、訪問介護員

等の報酬と比べて若干低めの報酬単価としています。 

 なお、介護報酬の増額については、今後も引き続き国などに要望を行っていきます。 


